

## 9月18日（金）、名古屋テレビ塔がグランドオープン！

改修工事を終えた名古屋テレビ塔が、いよいよ 9/18（金）にグランドオープン。

1階のカフェでは、自慢のクラフトソーセージで作ったホットドッグとクラフトビールを。2階は淡いピンクを基調にしたフレンチレストラン。パーティに、ブライダルに。

そして、かつてはテレビ局の電波を送る機器室だった3階は、商業スペースに。カフェや、設計者の内藤多伸（ないとう たちゅう）にあやかったテレビ塔グッズの店が並ぶ。

4・5階は「ザ・タワーホテルナゴヤ」。全15室とコンパクトだが、タワーの中で宿泊できるのは世界唯一とあって、既に「Small Luxury Hotel」の称号（認証機関は London 本部）を受けており、塔の建築用材の鉄骨が部屋を斜めに横切るリアリティは格別だ（ホテル自体のオープンは10月）。

地上90mの屋内展望台「スカイデッキ」や、その上の屋外展望台も一新されている。

同時にオープンする久屋大通公園北エリア一帯には、ブランドショップや飲食店35店舗が出店し、集客にも大きな期待が寄せられている。

スッキリと刈り込まれた緑の樹々、浅い水路は夜ともなればスモークが出る仕掛けで、1670万色にもなるテレビ塔のLEDと併せて、都心の夜景が一層華やかに彩られることになる。

テレビ塔を中心に生まれ変わる栄の街。エリア全体の活性化が本当に楽しみだ。



「ザ・タワーホテルナゴヤ」5階、スイートルームのバルコニーからの眺望



国の登録文化財でもある名古屋テレビ塔。貴重な産業遺産が随所に残されている。左の画像は過去のアンテナ遺産。